

深谷市立榛沢小学校だより

令和元年度 夏休み号  
発行 令和元年7月19日



# はんざわ

児童数 194名

教職員数 26名

学校教育目標 ふるさと榛沢を愛し、自己の夢を掲げ、夢の実現に向けて努力する児童の育成  
目指す児童像 進んで勉強する子 思いやりのある子 体をきたえる子



「<sup>な</sup>為すことによって学ぶ」



深谷市立榛沢小学校長 横田 茂男

7月20日(土)から8月27日(火)まで、39日間の夏休みとなります。

子供たちは、一学期間、大きな事故もなく有意義な学校生活を送ることができました。これも、保護者の皆様、地域の皆様のご支援ご協力の賜と感謝申し上げます。ありがとうございます。

さて、子供たちの成長には体験は大変に有効です。「夜空いっぱい輝く星を見る」、「チョウやトンボ、バッタなどの昆虫をつかまる」、「太陽が昇るところや沈むところを見る」、「キャンプをする」、「リフトやロープウェイを使わずに高い山に登る」等の自然体験と生活体験は子供たちの体力を伸ばし、ひいては、自己肯定感を高め、自分が好きで自分らしさをもつことにもつながると言われています。

ご家庭でも、実情に応じて、体験の機会をご用意いただければと思います。

夏休みが、子供たちにとって充実したものとなることを願っています。二学期の始業式では、笑顔がいっぱい見られることを楽しみにしています。ご家庭の皆様もよい夏をお過ごしください。

## 1学期のがんばり (終業式の作文発表から)

1ねん1くみ あめくひより

わたしが、1がっきがんばったことは、3つあります。

1つめは、けんばんはあもにかです。ゆびのつかいかたと、たんぎんぐがむずかしかったです。たくさんれんしゅうして、じょうずにふけるようになって、「やったあ」とおもいました。

2つめは、さんすうのひきざんです。ちがいがいくつかがむずかしかったけれど、ともだちとそうだんしたり、せんせいがひんとをおしえてくれたりしたので、たのしくけいさんできました。

3つめは、たいいくです。うしろころがりができるようになりました。はじめは、こわかったけれど、まわれときは、どきどきしてうれしくなりました。

1ねん1くみのみんなと、なかよくがんばれました。なつやすみは、いろいろなことにちゃれんじしたいです。

3年1組 飯塚 麗心(うるは)

私は1学期がんばったことが二つあります。

1つ目は音楽です。3年生からリコーダーが始まりました。私は、音楽が苦手ですが、家でたくさんれんしゅうして、リコーダーが上手くふけるようになりました。



2つ目は体育です。マットは元々あまりできなかったのですが、たくさん練習してできるようになりました。



1学期では、社会や理科などで、できなかった事があったので、夏休みに自学に取りくんで、2学期では、できないものが少なくなるように努力していきたいです。

5年1組 増田 唯織(いおり)

1学期、ぼくががんばったことを二つ発表します。

1つ目は、林間学校です。クラスで、林間学校までに100周走るという目標を立てて朝マラソンをがんばりました。朝、委員会の仕事で走れなかったときは、休み時間に走りました。キャンプファイヤーとゲームの司会だったので、学校や家で練習をいっぱいしました。楽しい林間学校になってよかったです。

2つ目は、水泳です。僕は、去年、クロールが20mと平泳ぎが15mしか泳げませんでした。5年生になって、フォームに気をつけてがんばって泳いだら、クロールが50m、平泳ぎが35mも泳げるようになりました。

この2つの事が、ぼくの中でがんばった事です。

## 夏休みのはじめ・終わり頃の主な予定

日	曜日	行 事 予 定 (7月)	
22	月	サマースクール 職員作業	学校後援会議 職員作業
23	火	サマースクール 職員研修	職員研修
24	水	職員研修(校外)	職員研修(校外)
25	木		職員研修
26	金		
27	土		
28	日		
29	月		
30	火	職員研修	職員研修
31	水	子ども議会(代表児童参加)	

日	曜日	行 事 予 定 (8月)	
20	火	岡部中学校校区人権教育研修会	市教研教育講演会
21	水		職員研修
22	木		
23	金		
24	土	P T A 奉仕作業	
25	日	予備日	
26	月	職員会議	職員研修
27	火		
28	水	2学期始業式	
29	木	特日3時間 登校指導	
30	金	特日3時間 登校指導 避難訓練	

すでにお知らせしていますが、8月13日(火)～16日(金)は学校閉庁日となり職員が不在となります。  
急ぎのご用件がありましたら深谷市教育委員会学校教育課(Tel 5 7 2 - 9 5 7 8)に連絡をお願いします。

## 6月末・7月の行事から

### 授業参観学 6/29



### 表彰朝会 7/8



賞状の伝達を行いました。  
表彰では、ステージに上がった代表児童から、マイクを通して、頑張ったことや工夫したことなどの発表があります。誇らしさとちょっぴりの恥ずかしさがあると思います。今回は、硬筆展と歯の衛生週間に関係する表彰でした。5人の思いや頑張ったことなどを知ることができました。



### 北校舎改修工事進行中

北校舎の改修工事が順調に進められています。  
7月17日には、校舎全体がネットでおおわれました。(写真右)  
20日以降、給水やガス配管工事、各教室の内装工事等が順次予定されています。  
工事関係者の皆さん、怪我にはお気をつけください。



7/12足場架けが進んでいます。



7/17ネットでおおわれました。